

ZMATH 1995b.00204

Orton, R.J.J.

The new computers - a personal view.

Comput. Educ. (Stafford), No. 78, 12-14 (1994).

Der Autor beschreibt Hintergründe, experimentelle Bedingungen und Ergebnisse des PAL-Projekts (Parents, Allwrite and Language), ein Projekt zur mehrsprachigen Textverarbeitung, unterstützt durch die Calouste Gulbenkian Foundation, ILECC (ILEA Educational Computing Centre), Leitung durch die Städtevertretung London, Hammersmith und Fulham. Ziel des Projektes ist die Integration der Schülereltern ethnischer Minderheiten in die Schulen ihrer Kinder. Außerdem sollen die Sprachen dieser Minderheiten in den Schulen besser integriert werden. Das Textverarbeitungsprogramm kann unzählige Sprachen bewältigen: Arabisch, Bengali, Englisch, alle europäischen Sprachen, Farsi, Gälisch, Griechisch .. und viele mehr. Das System läuft auf RM Nimbus und IBM-PC Version.

The author describes in this article background, experimental conditions and results of the PAL (Parents, Allwrite and Language)- project, which is a multilingual word processing project, provided by the Calouste Gulbenkian Foundation, ILECC (ILEA Educational Computing Centre), managed by London borough of Hammersmith and Fulham. Aim of this project is to involve parents of ethnic minorities in their childrens' schools. Although they want to enhance the status of those languages within the school. Current languages the word processing program can handle with: Arabic, Bengali, English, all European, Farsi, Gaelic, Greek, .. and much more. Its available in RM Nimbus and IBM-PC versions.

Classification: P60